

**Motion du 26 février 2007 de Mme Sandrine Salerno et M. Roman Juon:
«Construction d'un *bowl* pour la pratique des sports de rue à roulettes».**

(renvoyée à la commission des sports et de la sécurité par
le Conseil municipal lors de la séance du 8 mai 2007)

(retirée par ses auteurs lors de la séance du 16 mai 2017)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que la Ville de Lausanne vient de réaliser un *bowl* pour la somme de 900 000 francs;
- que le skate-park de Plainpalais est un succès incontesté, qui sert principalement pour l'apprentissage des sports de roulettes;
- qu'il est primordial de permettre à nos jeunes de parfaire leur discipline sportive et que pour cela un *bowl* est un équipement qui devient indispensable,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'étudier la possibilité de construire un *bowl*, en associant les communes du canton de Genève.